

## Medienmitteilung

# DER LANGLAUF-WELTCUP KOMMT INS GOMS

Münster/Bern, 06.02.2023 – In einem Jahr ist es soweit: Die internationale Langlauf-Elite wird sich im Januar 2024 im Goms messen. Schneesicherheit, anspruchsvolle Strecken und eine topmoderne Infrastruktur garantieren unvergessliche Wettkämpfe. Mit der Austragung des Coop FIS Langlauf Weltcups wird das Nordische Zentrum Goms gebührend eröffnet

Ein Langlaufweltcup, wo der Langlauf zu Hause ist und wo der Winter seinem Namen gerecht wird: Das verspricht das Goms. Als Schweizer Austragungsort des Langlauf-Weltcups steht das Goms nun provisorisch auf dem Weltcup Kalender 2023/24 des Internationalen Ski- und Snowboard Verbands (FIS). Im Nordischen Zentrum sollen vier Weltcuprennen ausgetragen werden, für die insgesamt rund 200 Athletinnen und Athleten erwartet werden. Organisiert wird der Weltcup von einem lokalen OK in Zusammenarbeit mit Swiss-Ski und mit Unterstützung der Gemeinden Goms und Obergoms. Der FIS-Council wird im Mai an seiner Sitzung den Wettkampfkalender für nächste Saison definitiv festlegen und die Austragungsorte offiziell bestätigen.

#### Ein Event mit grosser Strahlkraft

«Mit dem Langlaufweltcup haben wir die Chance, das Goms auf internationaler Bühne noch stärker als attraktiven Wettkampf- und Trainingsort zu positionieren», sagt Chantal Carlen, OK-Präsidentin des Weltcups. «Der Anlass wird schweizweit für den nordischen Skisport eine enorme Strahlkraft ausüben, welche auch den einheimischen Nachwuchs zu Spitzenleistungen auf Weltniveau anspornen wird.» Die Infrastruktur des erweiterten und ausgebauten Nordischen Zentrums wird es den Zuschauerinnen und Zuschauern erlauben, von der Tribüne weite Teile der Strecke zu überblicken und die Wettkämpfe hautnah mitzuerleben. Auch werden zahlreiche Side Events aus dem Weltcupwochenende ein wahres Langlauffestzaubern.

#### Bereit für die nächste Etappe

«Spätestens seit 2018, als das Goms zusammen mit Kandersteg die Nordische Junioren WM durchgeführt hat, ist es als potenzieller Austragungsort für grössere Wettkämpfe auch international wieder im Gespräch», sagt Doris Kallen, Koordinatorin des FIS-Langlaufweltcups. Dank der Erfahrung von wiederkehrenden Events und einer gut ausgebauten Infrastruktur sei es nun für das Goms an der Zeit für den nächsten Schritt.

«Wir freuen uns neben Davos, dem Val Müstair, der Lenzerheide und dem Engadin mit dem Goms einen neuen Schweizer Weltcupveranstalter begrüssen zu dürfen. Für unsere Athletinnen und Athleten sind die Heimweltcups jedes Mal ein Highlight und eine besondere Motivation», sagt Lars Brönnimann, Chef Langlauf von Swiss-Ski.



### Wettkämpfe wie in einem Wintermärchen

Das Goms ist schneesicher und -schneereich. Selbst diesen Winter, in dem der Schneemangel so gravierend war wie selten zuvor, gelang es, im Goms einen Teil des Loipennetzes aufrecht zu erhalten. Dies auch dank der im Nordischen Zentrum vorhandenen Beschneiungsanlage, mit der sich die Loipen auch bei prekären Bedingungen präparieren lassen. Deshalb können sowohl die Athletinnen und Athleten als auch die Zuschauerinnen und Zuschauer mit Wettkämpfen wie in einem Wintermärchen rechnen. Nicht umsonst ist das Goms das Langlaufparadies schlechthin. Frédéric Favre, Staatsrat des Kanton Wallis, sagt dazu: «Mit seinen 100 km Loipen gehört das Goms zu den besten Langlaufdestinationen der Alpen. Als Sportminister bin ich stolz darauf, dass die Walliser Regierung den Bau des Nordischen Zentrums finanziell unterstützt, wodurch die Region noch mehr internationale Ausstrahlung erhält und Grossveranstaltungen wie diese Weltcup-Rennen austragen kann, welche ein grossartiges Schaufenster für unseren Kanton darstellen.»

Weitere Infos
www.weltcup-goms.ch
www.nordischeszentrum-goms.ch
www.swiss-ski.ch
www.fis-ski.com

Eine Bildauswahl mit Copyrights finden Sie hier.

# Für weitere Informationen und Bilder (Medien):

Jürg Krattiger & Gere Gretz, Medienstelle Goms Tourismus c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Bern Tel. 031 300 30 70

E-Mail: info@gretzcom.ch

Übers Goms: Das Goms liegt mitten im Herzen der Schweizer Alpen. Das Hochtal rund um seine ursprünglichen Bergdörfer ist ein Paradies für Naturfreunde, Sportbegeisterte und Ruhesuchende. Mit bis zu 300 Sonnentagen pro Jahr wird ein Aufenthalt in der Natur zum strahlenden Vergnügen. Die Natur ist einzigartig, die Landschaft von den Bergen geprägt. Das Goms ist nicht nur Winter ein Paradies. Auch im Sommer kommt man im Goms zum Sport und zur wohlverdienten Ruhe. In den Restaurants zaubern Gommer Spitzenköche wahre Kunstwerke auf den Teller. Gastfreundschaft wird im Goms seit jeher grossgeschrieben. Der König der Hoteliers und Hotelier der Könige, Cäsar Ritz ist hier geboren und aufgewachsen.